
- 1 - 
 

令和４年海南市議会６月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

 
１ 13番 

池 原 弘 貴

登壇時間５分 

ふるさと納税制度について 

（1）海南市の寄附金の現状について 

（2）寄附金を増やすための対策について 

 
２ ８番 

森 下 貴 史 

登壇時間 15分 

１ 環境教育の推進及び学校施設のＺＥＢ化の推進について 

（1）環境教育の取組について 

（2）学校のＺＥＢ化の取組について 

２ 自販機リサイクルボックスの異物混入低減の取組について 

（1）環境問題への考えについて 

（2）自販機リサイクルボックスの異物混入問題に対する市の認識 

について 

（3）異物混入低減の取組について 

３ 母子健康手帳について 

（1）記入期間について 

（2）名称表記や日本語以外での作成について 

（3）サブブック「リトルベビーハンドブック」の取組について 

４ コミュニティバスについて 

（1）便数を増やすことについて 

（2）道の駅にコミュニティバスのターミナルを 

 
３ 17番 

田 村 秀 明 

登壇時間 20分 

小、中学校の給食費（食材費）無償化について 

（1）給食無償化についての当局の認識と今後の姿勢はどのように 

考えているのか 

（2）学校給食法と本市の無償化について 

（3）子育て世帯の経済支援対策について 

 
４ ３番 

東 方 貴 子 

登壇時間 15分 

１ 食材費高騰による給食に与える影響について 

（1）給食に係る費用の内訳について 

（2）自己負担額が無償となっているのはどのような家庭か。また、 

徴収率は 

（3）残飯の量について 

（4）食材費高騰の影響について 

２ 保育所こども園の使用済み紙おむつの持ち帰りについて 

   現状と今後について 

３ 市税及び水道料金の収納方法について 

収納方法の種類について 

４ 国保保険者努力支援制度について 

   現状と今後の課題について 



- 2 - 
 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

 
５ ６番 

橋 爪 大 輔 

登壇時間５分 

１ 小学校の登下校の安全対策について 

   ＩｏＴ／ＩＣＴを取り入れた子供の見守りシステムについて 

２ 日本古来の生物を守るための整備と対策について 

（1）河川整備はどのような考え方で進めているか 

（2）外来生物の防除について 

 
６ 10番 

古 田 充 司 

登壇時間５分 

１ みかん・お菓子発祥の地について 

   これまでの取組について 

２ 海南市立中学校の部活動の現状について 

   部活動の種目や種類と意欲的な取組について 

 
７ ９番 

熊 野 愛 子 

登壇時間５分 

１ 水道事業について 

（1）老朽化対策の現状と今後の方針について 

（2）広域化について 

２ 子供の学習支援について 

   本市の取組について 

 
８ 11番 

川 崎 一 樹 

登壇時間 10分 

１ 自治会について 

（1）加入状況について 

（2）組織の維持、継続を図るための取組について 

（3）今後の展望について 

２ パークゴルフ場整備について 

（仮称）中央防災公園事業地内でのパークゴルフ場整備に 

関する検討について 

 
９ ２番 

溝 口 恵 敬 

登壇時間 15分 

 

１ ハザードマップについて 

（1）下津町での地すべりの発生について 

（2）市民の気づきを市に伝える仕組みについて 

（3）協力してくれる農家への支援について 

（4）ハザードマップの点検について 

（5）海南市の取組について 

２ 投票率について 

（1）投票率が低い原因について 

（2）投票率を引き上げる対策について 

３ 子育て応援施策について 

   子供の医療費無償化について 
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10 ５番 

杉 本 博 美 

登壇時間５分 

公民館における防犯カメラ設置について 

（1）公民館職員の勤務体制について 

（2）公民館の防犯対策について 

 
11 １番 

岡   義 明 

登壇時間 20分 

 

１ 第５世代移動通信システムに係る基地局設置について 

（1）設置業者の事前の地元説明や情報公開及び地元同意の義務化 

   について 

（2）本市行政としてのローカル５Ｇ導入について 

２ 原料高騰から暮らしと営業を守るために 

   水道基本料金の免除を 

３ 学校給食の早期無償化を求める 

（1）県下自治体の実施状況について 

（2）今こそ決断すべきときではないか 

  ①財政面について 

  ②無償化は国任せでよいのか 

 


